

Gobierno venezolano envía grupos de apoyo a Dominica



Caracas, 19 sep (RHC) El gobierno venezolano llamó este martes a manifestar la solidaridad mundial con la isla de Dominica la cual fue afectada por los efectos del huracán María.

A través de la red social twitter, el presidente venezolano, Nicolás Maduro instó a la comunidad internacional a apoyar a ese país.

En el mensaje, el primer mandatario explicó los preparativos para el envío de insumos y equipos humanos para brindar asistencia al pueblo de la nación caribeña.

En tanto, el ministerio del Poder Popular para Relaciones Interiores, Justicia y Paz informó que Venezuela envió 18 toneladas de ayuda humanitaria, así como un total de cuatro grupos de expertos a colaborar con los afectados.

El huracán María, que alcanzó de nuevo la categoría 5, la máxima en la escala Saffir-Simpson, continúa su camino hacia Puerto Rico.(Fuente/Telesur)



Radio Habana Cuba